

BRAUWELT

FACHZEITSCHRIFT FÜR DAS GETRÄNKEWESEN

Aussteller-News zur BrauBeviale 2026 / Exhibitor News for BrauBeviale 2026

BrauBeviale · 10.–12. November 2026
Messe Nürnberg
AUSGABE vom 08.10.2026

BrauBeviale · November, 10–12, 2026
Messe Nürnberg
ISSUE of October 08, 2026

BrauBeviale 2026

Vorschau/Preview



BrauBeviale 2026: Vorschau

Was ist BrauBeviale 2026: Vorschau?

- Zusammenstellung von Vorberichten (Neuheiten, Unternehmensdarstellungen, Produktinformationen etc.) der Aussteller
- Dient als Messeführer für die Besucher
- Sonderausgabe von BRAUWELT und BRAUWELT International, daher zweisprachige Veröffentlichung in Deutsch und Englisch

Wen erreicht BrauBeviale 2026: Vorschau?

- Alle Abonnenten von BRAUWELT und BRAUWELT International erhalten im Vorfeld der Messe ein Exemplar
- Über 20.000 Leser weltweit
- Vorschau wird auch auf der Messe an Besucher ausgegeben

Wer kann dabei sein?

- Alle Aussteller der BrauBeviale 2026

Warum sollte man dabei sein?

- Ihre Informationen erreichen Ihre Kunden bereits im Vorfeld der Messe und während des Messebesuchs

Wo wird Ihr Vorbericht platziert?

- Platzierung der Vorberichte richtet sich nach den Ausstellerhallen, innerhalb dieser Zuordnung alphabetisch nach Firmen
- Je Sprache eine 1/2 Seite, Deutsch und Englisch je in einer Hefthälfte
- Vorbericht auch via BRAUWELT Website als E-Paper frei zugänglich

Welche Leistungen kann ich zusätzlich buchen?

Logo-Verlinkung Ihrer Webseite im E-Paper	100 €
Übersetzungskosten je Sprache	60 €

Was kostet die Teilnahme?

Ihr Preis:
649 €

BrauBeviale 2026: Preview

What is BrauBeviale 2026: Preview?

- A compilation of exhibitor reports (news, company presentations, product information, etc.)
- Serves as an exhibition guide for the visitors
- Special edition of BRAUWELT and BRAUWELT International, therefore a bilingual publication in German and English

Who can be reached with BrauBeviale 2026: Preview?

- All subscribers of BRAUWELT and BRAUWELT International receive a copy in advance of the trade fair
- Over 20.000 readers worldwide
- Preview will also be handed out to visitors on site

Who can participate?

- All exhibitors of BrauBeviale 2026

Why should you be involved?

- Your information reaches your customers in good time before the trade fair and during their visit

Where will your preview be placed?

- The placement of the previews is based on the exhibition halls, within this grouping alphabetically by company name.
- Half a page per language, German and English each in the corresponding half of the magazine
- Preview also freely accessible in the digital print edition via the BRAUWELT website

What additional services can I book?

Logo link to your website in the digital print edition	€ 100
Translation costs per language	€ 60

How much does it cost?

Your Price:
€ 649

Wichtige Informationen / Important facts

Erscheinungstermin: 08. Oktober 2026

Datenanlieferung

Textgröße:	Deutsch und Englisch mit je 1.500 Zeichen (inkl. Leerzeichen)
Bild:	je Sprache max. 1 Bild / mind. 9 cm Breite / 300 dpi / CMYK
Logo:	je Sprache max. 1 / CMYK / 300 dpi
Datenanlieferung bis:	14. August 2026 an Frau Martina Wehfritz: wehfritz@hanscarl.com Bitte ordnen Sie die Bilder der jeweiligen Sprachversion zu (Deutsch bzw. Englisch)

Date of publication: October 08, 2026

Data delivery

Text length:	German and English with 1,500 characters each (incl. spaces and punctuation)
Picture:	per language max. 1 picture / min. 9 cm wide / 300 dpi CMYK each
Logo:	per language max. 1 / CMYK / 300 dpi
Data delivery by:	August 14, 2026 to Mrs Martina Wehfritz: wehfritz@hanscarl.com Please allocate the images to the corresponding language version



BOHEMIA HOP ist eine tschechische Hopfenhandels-gesellschaft, die tschechische Hopfenbauer repräsentiert.

BOHEMIA HOP kauft den Hopfen von tschechischen Hopfenbauern in Zusammenarbeit mit der Muttergesellschaft CHMELARSTVI Genossenschaft Zatec. Die meisten tschechischen Hopfenbauern sind Mitglieder der Genossenschaft.

BOHEMIA HOP verkauft den verarbeiteten Hopfen sowohl an heimische als auch an internationale Kunden weltweit.

Unser Portfolio beinhaltet tschechische Originalhopfensorten. Diese sind feine Aromasorten – SAAZ, SAAZ SHINE und SAAZ LATÉ, Aromasorten – SLADÉK, PREMIANT,



BOHEMIE und HARMONIE, Bittersorten – AGNUS und VITAL, und der einmalige tschechische Flavourohopfen – KAZBEK.

Unser roher Hopfen und die Hopfenprodukte werden in kalten Lagerhallen in Zatec aufbewahrt. BOHEMIA HOP und CHMELARSTVI arbeiten unter den ISO 9001, ISO 14001 und HACCP Qualitätssystemen.

BOHEMIA HOP arbeitet sehr eng mit der tschechischen Hopfenforschung an der Vor-

stellung der neuen tschechischen Sorten und an neuen Innovationssystemen in der tschechischen Hopfenproduktion.

BOHEMIA HOP organisiert zusammen mit dem Hopfenforschungsinstitut in Zatec den Bierverkostungswettbewerb KAZBEK CUP und Konferenzen sowohl für Brauer als auch Hopfenbauer.

Ein- und Verkauf von tschechischen Originalhopfensorten;

Pellets Typ 90, Pellets Typ 45, gepresster Hopfen inklusive Hopfenplugs;

Kältes Lager von Hopfen und Hopfenprodukten;

Beratung und Berichte. Treffen Sie uns in der Halle 1 – Stand 451. Verschiedene tschechische Biere werden gegast!

BOHEMIA HOP a.s.

Mostecká 2580
43801 Zatec/CZ
Halle 1
Stand 451
www.bohemiahop.cz/en



Castle Malting wurde 1868 gegründet. Somit sind wir die älteste Mälzerei Belgiens. Belgien ist für echte Bierliebhaber ein wahres Paradies. Die belgische Bierkultur wurde von der UNESCO als Teil des immateriellen Kulturerbes der Menschheit anerkannt. Um den Qualitätsanforderungen dieser enormen Vielfalt an Bieren gerecht zu werden, hat Castle Malting ein ganzes Spektrum an hochwertigen Grund- und Spezialmalzen entwickelt und bietet heute mehr als 100 verschiedene Malzsorten an.

Über 4000 Brauereien aus 147 Ländern weltweit haben sich für unsere Malze entschieden, um ihre Biere zu brauen. Die Palette der Bierstile reicht von Pilsner und Weißbieren über dunkle Abbey-Biere,



Stouts und Porter bis hin zu allen Arten von Bio-Bieren.

Wir halten uns streng an den Grundsatz, unseren Planeten für künftige Generationen gesund zu erhalten, und führen regelmäßige Bewertungen unserer Umweltleistung durch. Dementsprechend haben wir strenge umweltfreundliche

Beschaffungs- und Produktionsverfahren entwickelt und umgesetzt mit der Verpflichtung, unser Mälzereien in naher Zukunft mit 100 % fossiler Energie zu betreiben!

Castle Malting ist stolz darauf, 2022 Global Brewer's Award zu gewinnen. Die ständige Unterstützung kontinuierlicher Innovation, Nachhaltigkeit und hohen Standards fördern bestenfalls zu bieten und zu liefern.

Wir freuen uns, Sie auf der BrauBeviale in Nürnberg an unserem Stand 336, Halle 1, zu begrüßen!

Castle Malting

Rue de Mons (Bel) 94
7970 Belleil/BE
Halle 1
Stand 336
www.castlemalting.com

VORSCHAU | BrauBeviale 2026

Beispiel Deutsch / Example German



BOHEMIA HOP is a Czech hop trading company representing Czech hop growers.

BOHEMIA HOP is purchasing hops from Czech growers in cooperation with its mother company CHMELARSTVI cooperative Zatec. Most of Czech hop growers are members of the cooperative.

BOHEMIA HOP is selling the processed hops to domestic as well as international customers worldwide.

Our portfolio includes Czech original hop varieties. These are fine aroma varieties – SAAZ, SAAZ SHINE and SAAZ LATÉ, aroma varieties – SLADÉK, PREMIANT, BOHEMIE und HARMONIE, bitter varieties – AGNUS and AGNUS and the unique Czech flavour hop – KAZBEK.

Our raw hops and hop products are stored in cold storage warehouses in Zatec. BOHEMIA HOP and CHMELARSTVI



VI are working under the ISO 9001, ISO 14001 and HACCP quality systems.

BOHEMIA HOP cooperates very closely with Czech hop research on introducing new Czech varieties and on new innovation systems in Czech hop production.

BOHEMIA HOP together with the Hop research institute in Zatec organizes the beer tasting competition KAZBEK

CUP and conferences for both brewers and growers.

Purchasing and selling original Czech hop varieties;

Pellets type 90, Pellets type 45, pressed hops including hop plugs;

Cold storage for hops and hop products;

Consulting and reporting. Meet us at Hall 1 – Stand 451. Several Czech beers on tap!

BOHEMIA HOP a.s.

Mostecká 2580
43801 Zatec/CZ
Hall 1
Booth 451
www.bohemiahop.cz/en



Founded in 1868, Castle Malting is the oldest malting company in Belgium, the closest place to heaven for true beer lovers, Belgian Beer Culture being recognized by UNESCO as part of the Intangible Cultural Heritage of Humanity. To meet the quality requirements of this vast variety of beers, Castle Malting has developed an entire spectrum of premium base and specialty malts, offering today more than 100 different types of malt.

More than 4000 breweries in 147 countries worldwide have chosen our malts to brew a broad range of beer styles from Pilsner and White beers to dark Abbey, Stouts, Porters, and any style of organic beer.



We make your brewing dreams come true

Adhering strictly to a policy of preserving a healthy planet for future generations, we regularly evaluate our environmental performance and continue to invest in further enhancing our ecological efficiency. Accordingly, we are develop-

ing and implementing strict environmentally-friendly procurement and production procedures with a commitment to powering our malting plants with 100% fossil-free energy in the near future. Castle Malting is proud to be the Global Award-winning and shakable to competition, supply high quality.

Castle Malting Team will be happy to meet you at BrauBeviale in Nuremberg, hall 1, stand 336!

Castle Malting

Rue de Mons (Bel) 94
7970 Belleil/BE
Hall 1
Booth 336
www.castlemalting.com

PREVIEW | BrauBeviale 2026

Beispiel Englisch / Example English



Absender / Sender:

Firma / Company

Name Ansprechpartner / Name contact person

Straße / Street

PLZ und Ort / ZIP code and city

E-Mail / e-mail

Datum / Date

Unterschrift / Signature



+49 (0) 911/9 52 85-36
+49 (0) 911/9 52 85-48
anzeigen@hanscarl.com

Fachverlag Hans Carl GmbH
Andernacher Straße 33a
90411 Nürnberg / Nuremberg

BRAUWELT®

BrauBeviale 2026:

- ☐ **Ja!** Wir buchen Ihr Servicepaket Deutsch und Englisch für 649 €
- ☐ Wir buchen die Verlinkung für 100 €
- ☐ Übersetzungskosten je Sprache 60 €

Halle/Stand

Datenanlieferung: 14. August 2026

Es gelten unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen abzurufen unter <https://brauwelt.com/de/agbs>

Allen Preisen ist der jeweils gesetzlich gültige Mehrwertsteuersatz hinzuzurechnen

BRAUWELT® INTERNATIONAL

BrauBeviale 2026:

- ☐ **Yes,** we'd like to order the service package German and English for € 649
- ☐ We book the link for € 100
- ☐ Translation costs per language € 60

Hall/booth

Data delivery by: August 14, 2026

General terms and conditions apply, which can be found at <https://brauwelt.com/en/terms-and-conditions>

All prices are subject to VAT as currently applicable.